

Quel serait votre plus grand malheur / bonheur ?

Le plus grand bonheur c'est de voir mes proches heureux et de savoir qu'ils sont vraiment heureux. Le plus grand malheur que je puisse m'imaginer est qu'il leur arrive quelque chose de grave et que je ne puisse rien faire pour les aider et que je me retrouve impuissant face à cela.

Si vous n'étiez pas vous-même mais quelqu'un d'autre, qui auriez-vous voulu être ?

Thomas Jefferson. Il a été un esprit de la renaissance humaniste qui a beaucoup accompli au cours de sa vie. Le simple fait qu'il ait en grande partie rédigé la Déclaration d'indépendance américaine est en soi déjà phénoménal. Par ailleurs, il a aussi créé la University of Virginia et a été un important ambassadeur en France, au cours de la révolution. Il a beaucoup représenté pour l'Amérique. Il a acheté la Louisiane, offrant ce faisant en une fois à son pays la plus grande étendue de territoire jamais apportée. Et il a bien évidemment aussi été un président ... admirable.

Dans quel pays désireriez-vous vivre ?

Comme je l'ai déjà indiqué, j'ai un faible pour les magnifiques vallées de Suisse. L'Europe compte en fait tellement de pays différents que mon épouse Katrien et moi-même rêverions de passer six mois dans chacun d'eux.

Quelle est votre couleur préférée ?

Bleu, la couleur de l'AA Gent ! (rires)

Quelle est votre fleur préférée ?

C'est une question intéressante (rires). J'aime bien les hortensias. Ces fleurs ont différentes formes et couleurs. Elles fleurissent longtemps et peuvent embellir superbement un décor vert.

Quel est votre oiseau préféré ?

Ces derniers jours, je vois régulièrement un rouge-gorge surgir dans le jardin. Je trouve que cet oiseau est en fait une bien sympathique apparition. D'un autre côté, j'aime aussi l'aigle, parce qu'il est un oiseau magnifique et majestueux. Et aussi parce que l'aigle a une vision panoramique impressionnante et peut facilement avoir une vue d'ensemble sur tout.

Quels sont vos auteurs favoris en prose ?

Ça, il y en a beaucoup (rires). En ce qui concerne les classiques, je suis actuellement occupé à lire un ouvrage d'Alexandre Dumas. Par ailleurs, j'ai toujours éprouvé beaucoup d'admiration pour Anthony Trollope et surtout pour son roman *The way we live now*. *Woman in white* de Wilkie Collins est aussi un classique. Ou *Crime et châtiment* de Dostoïevski. Il faut pouvoir écrire de tels livres. Le *Don Quichotte* de Cervantes est aussi un chef-d'œuvre. J'apprécie également beaucoup les auteurs espagnols comme Arturo Pérez-Reverte et Gabriel García Márquez. Un auteur néerlandophone que je lis avec plaisir est Stefan Hertmans, mais aussi Jeroen Olyslaegers. J'ai encore lu récemment son roman *Wil*, et je l'ai trouvé très bon.